

# フォトニュース

## PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや皆さんの活動を紹介します。身近で行われる楽しい催しなどがありましたら、市役所総務課広報広聴係（☎49-3111内線258）までお知らせください。

大館代表の皆さん



大館曲げわっぱ太鼓道場



大館商工会青年部



ゲストと一緒に

市民文化会館で、NHK番組「ふるさと競演」の収録が行われ、大館市からは、大館曲げわっぱ太鼓道場、渡辺早織、大館ゴスペルクワイヤ・ジョイフル・シンガーズ、大館商工会青年部の皆さんが出演し、鹿角市と競演しました。会場には多くの観客が詰め掛け、盛んに声援を送っていました。

この模様は、2月1日19時30分からNHK総合テレビで県内に放映されます。

「ふるさと競演」で鹿角市と競演（12月16日）

比内町ボランティア連絡協議会が主催する第14回歳末チャリティ芸能まつりが、比内体育館を会場に行われました。このイベントは、歳末たすけあい共同募金活動の一環として、毎年12月に行われているもので、この日の来場者は700人ほどに達しました。今年も地域の婦人会や老人クラブ、ボランティア団体などから多彩な芸連者が出演し、歌や踊りなどのステージを披露して「善意の輪」を広げました。歳末チャリティ芸能まつりの収益金は、歳末たすけあい運動に寄付されます。



ディスコダンス(商工会婦人部)

### 大きく広がる善意の輪

(12月2日)

### 共に歩んで50年 合同金婚式

(11月22日)

市主催の金婚式が、11月22日(いい夫婦の日)に、秋北ホテルで行われました。

昭和32年に婚姻届を出した夫婦が対象で、大館地域33組、比内地域5組、田代地域5組の、計43組86人が参加しました。

祝宴では、参加者同士がお酒をつぎ合い、思い出を語り合って、共に歩んできた50年の人生を振り返っていました。

共に歩んだ人生に乾杯

